

5月1日、「平成」の元号が「令和」に変わり、「令和元年度」となりました。ゴールデンウィークと天皇陛下の退位、即位に伴う10連休も終わり、また、学校生活が始まりました。子どもたちは連休後の疲れも多少あるのかもしれませんが、連休明けの7日には全員元気な顔を見せてくれました。

何かと忙しい5月ですが、5月病もなんのその、笑顔で頑張っていきたいと思います。

新年度の1ヶ月が過ぎました！

第1号の発行から10連休を含めたこの間に、たくさんの行事が実施されました。学級便りでは逐一報告されているとは思いますが、振り返ってお知らせします。

○身体計測（4/9（火））

計画に沿って、クラス単位で整然と行っていました。新入生はやや緊張した面持ちで、でもしっかりとあいさつをして、スムーズに行っていました。

○全校オリエンテーション（4/9（火））

全校生が多目的ホールに集まり、中学校の生活面や学習面について担当の先生から話がありました。新入生も中学校の生活の様子がわかってきたのではないのでしょうか。

○対面式（4/9（火））

体育館で先輩方から新入生に対して生徒会や部活動についての説明があり、工夫を凝らした部活動紹介がありました。それぞれのパフォーマンスが素晴らしかったです。新入生へのインタビューではしっかりとした受け答えができていました。

○交通安全教室（4/10（水））

駐在所の佐藤光巡査長様をお招きして、お話を聞きました。雨天のため自転車の実施訓練はできませんでしたが自転車事故の危険性と安全な乗り方についてのビデオを視聴しました。皆、真剣に話を聞いていました。

○授業参観・保護者会

学級担任の授業を参観してもらいました。どの授業においても先生の話をよく聞いて積極的に授業を受ける生徒の様子をご覧いただけたかと思います。中学校初めての保護者会では、各学年の運営計画についてご理解いただけたかと思います。

○任命式（4/16（火））

朝の集いの中で実施しました。生徒会役員、専門委員長、学級役員一人一人に委嘱状を手渡ししました。意欲にあふれた、いい顔をしていました。

○全国学力学習状況調査（4/18（木））

全国レベルの学習調査で、毎年3年生で実施されています。今年度は初めて英語が導入となり、「話すこと」においてはパソコンとマイクを使用したテストが実施されました。



充実した修学旅行でした！

4/24(水)～26(金)の2泊3日で修学旅行が実施されました。主な旅程は以下の通りです。

<24日(1日目)>

学校出発(6:30)→東北自動車道(バス)→(昼食)東京駅解散で班別企業訪問→夕食(お台場)→劇団四季(「キャッツ」)観劇→宿舎(浦安:東京ベイ東急ホテル)

<25日(2日目)>

宿舎発(9:00)→お台場散策→日本科学未来館→都内班別研修(昼食含)→舞浜(DL Sステーション)集合→東京ディズニーシー→宿舎(連泊)

<26日(3日目)>

宿舎発(8:00)→国会議事堂→東京国立博物館→(昼食)→上野ミニ班別研修→東北自動車道(バス)→学校着(18:30)

3日目午前中に小雨が降りましたが、天候にも恵まれ、予定通りスムーズに行動できました。それぞれ積み上げてきた事前学習が生きて、大変充実した活動ができたと思います。生徒達は自分たちの判断と級友の協力によって一つのことを成し遂げることができた達成感を味わうことができたと思います。態度も終始立派でした。支えてくださった多くの方々へ感謝申し上げます。



P T A 総会が実施されました！

新役員の皆様、よろしくお願いいたします！

4/13(土)、例年より1週間早いP T A総会が実施されました。お忙しい中大勢の保護者の方に参加いただき、ありがとうございました。昨年度の事業報告と決算報告、今年度の事業計画と予算等承認いただきました。また、今年度の役員等についても選出と承認をいただきました。改めてご紹介申し上げます。

- 会長 小林茂行さん
- 副会長 齋藤 昇さん 渡部 敦さん
- 監査 佐藤仁子さん 長水則男さん 草刈澄夫さん
- 幹事 山寺 豊教頭(事務局長) 竹内孝幸教諭(庶務)
坂井礼尊主査(会計)
- 総務部 部長 和田清政さん 副部長 中島秀一さん
- 広報部 部長 上野恵一さん 副部長 松浦とも子さん
- 育成部 部長 石山啓之さん 副部長 佐藤千恵子さん



耶麻中体連陸上大会が実施されました！

中体連大会のトップを切って、耶麻陸上大会が実施されました。昨年度までは西会津のさゆり運動公園陸上競技場を会場としていましたが、諸事情から今年度はあいづ総合運動公園の陸上競技場が会場となりました。五月晴れの絶好のコンディションの中で選手達は持てる力を全力で出し切り、自己ベストを目標に頑張りました。応援も他校に負けない大きな声で、一体となった応援ができました。昨年度と同様、その姿に感動を覚えました。

高郷中生は素晴らしいです。

以下の二人が上位入賞を果たしました。

- 1年女子100M 第1位 清野 咲希さん
- 共通男子砲丸投げ 第3位 伊藤 陽生くん

